Design-Börse

Vom 1. biš 5. Oktober 1985 fand im Haus Industrieform Essen die zehnte Design-Börse statt. Absolventen von 18 Design-Ausbildungsstätten der BRD erhielten die Möglichkeit, ihre Arbeiten der Offentlichkeit vorzustellen. 93 Designer beteiligten sich mit 153 Entwürfen (Prototypen, Modellen, Fotos, Zeichnungen) von Konsum- und Investitionsgütern. Das Spektrum der vorgestellten Produkte umfaßt Fahrzeuge, audiovisuelle Geräte, Werkstatt- und Industrieausrüstungen, Möbel, Glas/Keramik, Haushaltsgeräte, Beleuchtung, Bürozubehör. Veranstalter der Design-Börse sind der Rat für Formgebung Darmstadt und das Haus Industrieform Essen.

Kaffeemaschine Gestalter: Norbert Koop, Hochschule für bildende Künste Hamburg

Balkenmäher Gestalter: Johann Stein, Fachschule für Gestaltung Pforzhelm

Autoradio

(kombiniert mit Helzungs-Lüftungs-Bedienteil) Gestalter: Roland Gasa, Fachhochschule München

Gestalter: Maria Niemöller, Hochschule der Künste Berlin

Lese-Polstermöbel IACTANS Gestalter: Martin Herdeg, Staatliche Akademie der Bildenden Künste, Stuttgart

Klapptisch aus der Serie Stretta

Offenbach Blutdruckmeßgerät Gestalter: Philipp Sack, Hochschule der Künste

Gestalter: Peter Raab, Hochschule für Gestaltung

Motorroller

Berlin

Gestalter: Peter Friedrich, Torsten Wrede, Hochschule für bildende Künste Braunschweig















